
 

 

 
◆7月の行事予定◆ 

１ 火 全校お話会 校内硬筆展② 

２ 水 
特別日課 5時間 １４：００下校 
（5年生以上６時間 １４：５５） 

３ 木 第 1回学校保健委員会 校内硬筆展③ 

４ 金 【月曜時間割】 

７ 月 ☆引き落し日（4年積立金のみ） 

９ 水 

特別日課 5時間 １４：００下校 
（5年生以上６時間 １４：５５） 
ひらまる相談日 
※スクールカウンセラー来校日 

10 木 

安全点検日 
特別日課 5時間 １４：００下校 
（3年生以上６時間 １４：５５） 
※さわやか相談員来校日 

11 金 特別日課 5時間 １４：００下校 

15 火 読み聞かせ 表彰朝会  

16 水 

特別日課 5時間 １４：００下校 
（5年生以上６時間 １４：５５） 
給食終了日  
※PTA常任委員会 

17 木 
特別日課４時間 １２：１５下校 
さわやか相談員来校日 

18 金 
1学期終業式  
特別日課４時間 1２：１５下校 

21 月 【祝】海の日 

22 火 夏季休業日（～８/３１） 

28 火 夏季休業日 林間学校 1日目  

29 水 夏季休業日 林間学校 2日目  

 
◆８・９月の行事予定◆ 

11 月 【祝】山の日 

1２日（火）～1５日（金） 
サマーリフレッシュ・ウィーク（学校閉庁日） 

31 日 夏季休業日最終日 

９ /1 
 

月 
2学期始業式 
特別日課４時間（12：15
下校）通学班会議  

2 火 
通常日課６時間（1・2年は
5時間） 給食開始日  

3 水 

特別日課5時間 14：00下校 
（5年生以上６時間14：55）
児童委員会 
※スクールカウンセラー 
来校日 

 

 
◆第１回学校保健委員会（７月３日）◆ 

学校保健委員会とは、学

校における子供たちの健
康問題について学校医を
交え協議し、家庭や地域社
会と連携して健康づくり
を推進する組織です。今年
度実施した健康診断・新体  

力テスト・残菜調査の結果などから、子供たち
の実態把握と健康づくりに何が必要かについ
て考えます。 

 

◆成績処理期間（７月９日～11日）◆ 
学期末にお渡しする「通知表」を作成するた
めの時間として、この期間を設定しています。

普段よりも早い下校となります。放課後の安
全な過ごし方について、改めてご家庭でもお
声掛けください。 
通知表については、後日配付する「通知表の

見方」をご覧ください 
 

◆林間学校（７月 28日～29日）◆ 
夏休み中、５年生を対象に林

間学校を実施します。今年も、
群馬県高崎市の榛名湖畔へ１
泊２日で行きます。明日、7月
1日１５：４０より体育館にて

説明会を行います。事前の準備等、ご協力よろ
しくお願いいたします。貴重な機会を大切に
して、多くの事を学んできます。 

 

◆夏季休業中の連絡について◆ 
夏季休業中、教職員は出張等、校外での勤務

が多くなりますので、連絡は緊急時のみの対
応とさせていただきます。学校に日直の職員
がおりますので、平日につきましては、学校
（７２５－２０７０）までご連絡ください。ま
た、サマーリフレッシュ・ウィーク（８月１２
日～１５日）は、学校閉庁となります。事故・
入院等、緊急連絡が必要な場合は、さくら連絡

網の「緊急連絡」をご利用いただきますよう、
お願いいたします。 
夏季休業中の校外での過ごし方や交通安全

等につきましては、学校でも
指導いたしますが、ご家庭で
も見守り、お声がけ等してい
ただき、安全で楽しい夏休み
を過ごしていただきますよう、
お願いいたします。 

 



 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 

 

皆様、こんにちは。一昨年度、昨年度に引き続き上尾市立平方小学校｢学校運営協議会｣で

お世話になる深谷桂治です。保護者、地域、教職員の皆様方、今年度もどうぞよろしくお願

い申し上げます。 

平方小では、平成８年度（１９９６年）から教諭として５年間、平成２１年度（２００９

年）から教頭として２年間、平成２８年度（２０１６年）から校長として３年間、合わせて

１０年間お世話になりました。令和５年度からは、学校運営協議会委員としてお世話になっ

ています。明治６年の開校から１５０年を過ぎた歴史と伝統のある平方小と退職後も再び関

われることに大きな喜びを感じています。 

先月は、「ひらまるンピック２０２５（運動会）」を参観させていただきました。コロナ禍

以降、運動会のあり方や運営の仕方等、コロナ以前とは変わってきています。そんな中での

開催でした。お天気にも恵まれ絶好の日和の中、子供たちはそれぞれの競技や演技に力いっ

ぱい取り組んでいました。子供たちの生き生きとした姿を見ることができ、とても嬉しくな

りました。限られた時間の中で準備や練習も大変だったことでしょう。練習や本番で学んだ

ことをこれからの学校生活に生かしていって欲しいものです。そして終了後、会場の片づけ

をたくさんの地域や保護者の方々がお手伝いくださり、テント等も安全に素早く撤収するこ

とができました。大野校長先生の学校経営方針の一つでもある地域との関係も見ることがで

きました。今年度も学校・家庭・地域が補完しあう関係となるよう学校運営協議会としても

様々な活動に取り組んでいきます。 

話が変わって、今年は昭和１００年の年です。昭和２０年（１９４５年）の終戦から８０

年の年でもあります。そして私事で恐縮ですが、昭和４０年（１９６５年）に小学校に入学

してから６０年が経ちました。私が学校に関わって６０年の年になります。６０年経っても

学校に関われることは、本当にうれしいものです。今後とも、よろしくお願いしたします。 

◆学校運営協議会より◆ 
先日６月２７日（金）に、第２回学校運営協議会が開かれました。 

お忙しい中、全委員の皆様にご出席いただき、本校の４～６月の教育 

活動や今後の地域との連携について、活発な協議が行われました。 

７月学校だよりの発行に当たり、委員長の深谷桂治様よりお言葉を 

いただいておりますので、掲載させていただきます。他の委員の皆様 

からも、順次お言葉をいただく予定です。 


